

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Dengan mengucapkan hamdallah, peneliti panjatkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT, karena berkat rahmat dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Dalam skripsi, peneliti akan mencoba untuk memaparkan mengenai “Gambaran *Psychological Well Being* Pada Wanita Penyandang Lupus di Syamsi Dhuha Foundation”.

Pertama, peneliti ucapkan terimakasih kepada kedua orang tua peneliti yang sudah memberikan doa restu dan dukungan, dan kepada Dosen Pembimbing yang sudah memberikan banyak ilmu, pembelajaran, bimbingan, pengarahan dan petunjuk dengan sebaik-baiknya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Kedua, peneliti ucapkan terimakasih kepada semua rekan-rekan yang telah memberikan motivasi, perhatian dan dukungan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat, serta peneliti sadari bahwa skripsi ini jauh daripada kesempurnaan, maka dari itu peneliti memohon maaf atas kekurangan atau kelemahan dalam penyajian materi, teori maupun dalam teknis penulisan. Oleh karena itu, Peneliti mengharapkan kritikan yang membangun dan saran dari Dosen pembimbing dan pembaca demi perbaikan skripsi ini.

Wassalamualaikum Wr. Wb

Bandung, Februari 2015

Peneliti

UCAPAN TERIMAKASIH DAN PENGHARGAAN

Dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak. Untuk itu, Peneliti secara khusus mengucapkan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penelitian ini sehingga dapat terselesaikan dengan baik, diantaranya:

1. Pertama, peneliti ucapkan puji dan syukur kepada Allah SWT, karena telah memberikan nikmat islam, iman, kecerdasan, kesehatan, rezeki dan nikmat lainnya yang tak terhingga.
2. Kedua, peneliti ucapkan terimakasih kepada kedua orang tua, adik yang selalu memberikan dukungan secara moral dan materil, kasih sayang, perhatian, semangat, nasehat dan terutama doa yang tidak pernah berhenti mengalir untuk kelancaran dan membantu dalam proses pengerjaan skripsi ini.
3. Kedua, peneliti ucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Hj. Siti Qodariah, M.Psi selaku dosen pembimbing yang selalu memberikan pengarahan, bimbingan dengan penuh ketulusan, kesabaran dan perhatian sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
4. Ketiga, peneliti ucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Hj. Yuli Aslamawati M.Pd selaku dosen wali yang telah memberikan pengarahan dan bimbingan kepada peneliti.
5. Keempat, kepada pihak Syamsi Dhuha Foundation, yaitu kepada Ibu Dra. Dian W. Syarief selaku ketua yayasan Syamsi Dhuha Foundation dan Bapak Eko P. Pratomo, kemudian kepada Ibu Helin, Ibu Laila, Ibu Shiane, Teh Indah, Teh Medina, Teh Ina dan kepada berbagai pihak lainnya di Syamsi Dhuha Foundation yang telah memberikan kesempatan, izin, dukungan dan bantuan kepada peneliti untuk dapat melaksanakan penelitian di yayasan tersebut.

6. Kelima, peneliti ucapkan terimakasih kepada odapus yang mau bersedia untuk *share* tentang pengalamannya, bersedia menjadi sahabat peneliti dan sudah bersedia menjadi subjek penelitian.
7. Kepada Rauf ahmadi, terimakasih karena selalu memberikan doa, kasih sayang, dukungan, nasihat dan telah membantu dalam pengerjaan skripsi ini.
8. Selanjutnya peneliti ucapkan terimakasih kepada teman-teman seperjuangan skripsi yaitu Eggy, Narina, Hana, Aulia Puspita, Alfi, Fauziah yang selalu membantu dalam pengerjaan skripsi ini, selalu *share*, dan memberikan semangat dalam pengerjaan skripsi ini.
9. Kemudian kepada Nisrina Soewardi, Puspa Anggraeni, Adriyani, Rosalina Putri yang selalu memberikan *support*, menemani dalam proses *pra survey*, dan pengambilan data dalam penelitian ini.
10. Lalu kepada a Gingin dan Sasti yang telah membantu peneliti dalam pengolahan data skripsi ini, serta kepada Putri Zuhra, Ismi, Vivi, Jane, Ega Putri Maya, Riski Permatasari, Febia, Ledy, Oktavia dan teman teman *happy* psikologi angkatan 2010 yang telah memberikan masukan-masukan positif lainnya yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Semoga Allah SWT senantiasa membalas semua kebaikan yang telah diberikan dengan yang lebih baik. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi peneliti khususnya, dan pada pembaca pada umumnya.

Bandung, Februari 2015

Peneliti